
COMUNE DI PALERMO

AREA DEI SERVTZI AT CITTADINI
SETTORE SERVIZI AI CITTADINI

II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE No 33 del24l0Il20I8

I Seduta: ordinaria n Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 1910112018.

L,anno DUEMILADICIOTTO, il giomo VENTI QUATTRO del mese GENNAIO, alle ore 10,15

ad inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio

Circoscrizionale, giusto awiso con prot. n. 1912747 del 2811212017, per la trattazione degli

argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede i1 Sig. Mario Greco.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig.ra Carmela Varvaràr.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,30 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

'w

TL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

P

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI T CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Orilia Andrea A Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

visto l,allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 19/01/2018;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori,

Guaresi, Marchese e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 G Consigliere Orilia)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

I1 verbale del 19l01l2078,approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione'



Letto, Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

lCarmep Vprvarà;
( \ aw^^t-

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
Il Dirigente

@. ssa Maria Ferreri)

:::::::::::::::::::::::::::::::::::::=::::::::::::::
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia dellapresentedeliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

Il Dirigente

@.ssa Maria Ferreri)

a tutto il decimo giorno successlvo.



VERBALE DEL 19 GENNAJO 2018

-.;; :.'..i.,:

L'anno 2018, it giorno 19 del mese di Gennaio si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n.i lfiif
Consiglio detla II Circoscrizione, in seduta di prosecuzione giusta convocazione a norrna di RegolameÌito;.:.:

':
del Presidente Greco prot. 1912747 del28ll2/20f7 per trattare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Greco. Alle ore 10,15 dispone l'appello e risultano presenti i seguenti

consiglieri: Cardel14 Marchese, Orilia, Savoca, Scarlata, Serio, Tusa e Viscuso. Risulta assente il consigliere

Guaresi.

Verificata la validità del quorum strutturale, la seduta viene dichiarata aperta.

E' assistito dal Segretario l'Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varwarà.

Redige il verbale il Coll.re Prof. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia.

Il Consigliere Scarlata chiede se bisogna ripresentare alle aziende partecipate gli elenchi delle vie dove

effettuare gli interventi di potatura e di manto stradale, in quanto nel territorio vi sono tante emergenze.

Ricorda che nella scorsa consiliatura si sono prodigati tanto per la potatura alberi e sopratlutto il consigliere

Duminuco in primis e poi tutto il consiglio per quelli di via Rudinì. Inoltre rammenta che il Vice Presidente

Savoca lamentava che gli interventi non dovevano essere espletati per amicizia ma dove vi era la reale

emergenza. Pertanto suggerisce di approvare questi piani in consiglio e presentarli alle aziende preposte.

[[ consigliere Tusa si trova d'accordo, occorre che il consiglio abbia un senso di progettualità ed educare i

cittadini ad essere autonomi anche per la risoluzione di problemi tenitoriali contatlando le aziende al numero

verde o ai servizi che offrono.

Il consigliere Marchese in merito agli alberi di via Rudinì informa che ha presentato una nota in cui ha allegato

delle foto in cui si evince che la potatura è urgente. t'Architetto Barbaria risponde che a marzo la potatura

verrà effettuata, ma il consigliere nutre delle perplessità; pertanto ritiene che si debba battere il pugno per far

sì che 1'Amministrazione risolva le carenze territoriali.

I1 consigliere Orilia informa che ha contattato il settore Ville e Giardini e hanno riferito che gli interventi

veffanno effettuati non più tramite richieste ma gli interventi veffanno espletati a rotazione in tutte le vie.

Il consigliere Viscuso chiede informazioni precise su come viene effettuato lo spazzamento, poiché lo

spazzamento a Brancaccio viene effetfuato solo in alcuni tratti mentre in altri tratti il disservizio è evidente in

quanto vi è sporcizia di ogni genere. Inoltre informa che aveva richiesto una potatura alberi in via Giafar che

non è mai stata fatta. Con il forte vento un ramo è caduto recando danni ad una macchina posteggiata. Adesso

il ciuadino ha richiesto il risarcimento danni. Se si fosse espletato la potatura in tempo il Comune non avrebbe

dovuto pagare questi danni.

Il Vice Presidente Savoca si compiace che il consiglio si è destato, occorre che il consiglio agisca in modo

compatto, in quanto muovendosi tutti insieme si ottiene qualcosa di più concreto. Ha sempre lottato per i piani

di programmazione della potatura, spazzamento e asfalto e quant'altro, chiede con forza di tornare al vecchio

sistema di spazzamento per ambiti in tutto il territorio. Spera che il Sindaco nomina Tomaseili come Presidente



'.ú,-{:1"-{,t . r. _=, ft},'
della Rap poiché è una persona vaiida e potrebbe dare una svolta positiva a questa azienda. Con.tU$iii.',!-;0,.,- t',tf,i- - li li';;::', ' i;,i
intervento sottolineando che il consiglio circoscrizionale è I'organo politico del territorio e pertziff-é_rogpi-t':' t' i

circoscrizione deve presentare i piani secondo Ie proprie esigenze territoriali. 'ì'-;;. 
,1';-.,í;r.';-'

Il Presidente Greco ringrazia tutti i consiglieri per i loro interventi esaustivi con cui si trova ampiamente

d'accordo. È sua intenzione invitare in Aula il Sindaco e gli Assessori delle Aziende Partecipate per trovare

un punto d'incontro e risolvere le diverse problematiche che affliggono il tenitorio. Occorre inoltre capire gli

ambiti assegnati ad ogni operatore ecologico per conoscere quali sono le vie che deve mantenere pulite. È

necessario che il consiglio sia compatto anche nel battere il pugno con I'Amministrazione laddove non

vengono risolte le esigenze territoriali, bisogna dimostrare ai cittadini che il consiglio lotta insieme a loro e

che ha a cuore il territorio e che vivono i loro stessi disagi. Ritiene che ogni circoscrizione ha le sue priorità e

quindi potrebbe essere un'idea assegnare ad ogni circoscrizione una squadra che espleti gli interventi

territoriali.

il Presidente chiede la discussione generale e propone come scrutatori i consiglieri Marchese, Savoca e

Scarlata. Il Consiglio approva all'unanimita.

Si passa a[ Ii punto iscritto all'OdC:'Approvazioni verbali sedute precedenti.

Si dà lettura del verbale del 12.0i.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore 11:15. Risulta

assente alla votazione il consigliere Guaresi.

Si dà lettura del verbale del 15.01.2018. Lo stesso viene approvato all'unanimità alle ore ll:25. Risulta

assente alla votazione il consigliere Guaresi.

Alle ore ll:26 il Presidente Greco chiude Ia seduta di consiglio.

Ii Segretano
l'Esp. Amm.vo Sig,ra Carmela Varvarà.
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